



Non à la répression : soutien total à Vincent !

Le 5 septembre Vincent, élu au CSE NEN et membre du Bureau fédéral de la Fédération SUD-Rail est convoqué à un entretien disciplinaire. Il lui est reproché « l'instauration d'un climat de tension excessif qui s'est manifesté par de multiples pressions sur les représentants de l'employeur » lors des CSE. **En gros Vincent mettrait un peu trop la pression aux patrons pour avoir des réponses sur les dossiers ...**

Ce n'est visiblement pas ce qu'attend la direction d'un syndicaliste ... Mais aujourd'hui, avec cette direction, sans mettre la pression, créer des rapports de force, on n'obtient ni informations pourtant nécessaires, ni avancées sociales pour les salariés !!!

Mais peut être que la direction en profite pour régler ses comptes !?

En février 2024, Vincent qui est également animateur des métiers de la Circulation pour la fédération SUD-Rail, a participé à l'organisation et l'animation de la grève des aiguilleurs. Cette grève a eu lieu le WE du 23 février 2024, une semaine après la grève des ASCT. Elle avait fait grand bruit à l'époque.

Vincent s'était particulièrement investi dans l'animation de cette grève nationale des aiguilleurs, ce qui a permis de mettre un grand coup de projecteur sur cette profession peu connue du grand public dans les médias !



N'oublions pas que c'est à la suite de ces conflits de février que la direction s'était vu contrainte de proposer un accord de fin de carrière, afin d'apaiser les conflits sociaux à quelques mois des JO. En convoquant Vincent en entretien disciplinaire le 5 septembre, non seulement la direction s'attaque à un responsable national de SUD-Rail, mais aussi à un animateur des grèves des aiguilleurs ... Eh bien non, mesdames et messieurs de la direction, militer ne constitue pas un crime et notre solidarité est totale !

La fédération SUD-Rail appelle à un rassemblement le jeudi 5 septembre à 9h à Lille, jour de l'entretien disciplinaire de Vincent !

La direction doit revenir à la raison !

